

Noel a Palmer Road

A neuf heures une foule considérable de paroissiens, malgré l'état défavorable des chemins, se pressait dans l'enceinte de la belle église de l'Im. Conception. L'autel avait revêtu sa plus belle parure pour la circonstance. Les nombreuses fleurs naturelles, jointes aux lumières de diverses couleurs qui scintillaient au milieu du feuillage, présentaient un coup d'œil capable de satisfaire les goûts les plus difficiles. La messe du jour fut précédée des deux basses messes, de minuit et de l'aurore, pendant lesquelles le chœur de la paroisse, sous l'habile direction de Madame Jean B. Gaudet et aidé de quelques demoiselles, chanta avec entrain ces bons vieux cantiques qui paraissent toujours nouveaux. En effet, *Les Anges dans nos Campagnes*, *Nouvelle Agréable*, *Minuit*, *Chrétien*, etc., etc., sont des chants dont on ne se lasse jamais. Notre population acadienne surtout se plaît à chanter et à écouter attentivement ces mélodies simples et touchantes qui éveillent toujours dans l'âme des souvenirs si agréables.

La messe du jour suivit immédiatement les deux basses messes. Le chœur chanta la messe royale avec cette perfection qu'on lui connaît. Après la Communion, monsieur le curé parla sur le mystère du jour et exhorta ceux qui l'écoutaient à aller se consacrer à l'Enfant Jésus et lui vouer amour et fidélité.